



Conseil Suprême de la DaroyTeam

COMMUNIQUE

Mes chers collègues, compatriotes et amis daroyens,

Aujourd'hui est un jour instamment important pour notre institution. En ce 15 mai en effet, nous fêtons le 3^e anniversaire de l'institution daroyenne. Depuis mai 2005, les premiers membres ont vu grandir le Daroy. Ce qui ne devait être qu'un délire sans suite est devenu une véritable organisation.

Au nom du Grand Prophète, encore en mission lilloise pour quelques semaines, et à titre personnel, nous tenons tout d'abord à féliciter chacun des membres pour la réussite de leurs missions respectives. Tous autant que vous êtes avez permis l'émancipation daroyenne. Chacun selon votre titre, chacun selon votre situation avez porté une pierre à notre formidable édifice. Je tiens aussi à remercier les éminents membres du Conseil Suprême pour leur contribution décisive à la construction de l'institution daroyenne. A nos côtés, ils ont su prendre les bonnes décisions et mettre leurs intentions de côté pour satisfaire l'intérêt général du Daroy.

Depuis la naissance du Conseil Suprême constitué de 8 membres, la croissance ne s'est pas stoppée, et nous comptons désormais 27 membres. A sa naissance, nos ambitions étaient légères et amusantes. Elles le demeurent encore aujourd'hui mais entre-temps, il y eût le succès, l'incroyable élan populaire pour ce mot venu de nulle part. Et trois ans plus tard, cet engouement n'a pas été démenti, bien au contraire.

Aujourd'hui, je veux encore saluer tous les acteurs de cette magnifique et extraordinaire aventure. Je pense notamment au Grand Prophète, formidable inventeur et instigateur du Daroy, à l'Archichancelier et à sa vaillante volonté, à la Grande Prêtresse, qui a su user de ses charmes pour agrandir nos réseaux. Et bien sûr je pense au reste du Conseil Suprême, l'Experte en cabinet de curiosité, la Grande Muse, la Secrétaire coquine, le Grand Stratège et à toute leur dépendances, qui font vivre le Daroy aujourd'hui avec un engagement sans faille. A toutes et à tous, je tiens à dire mon estime et ma reconnaissance.

Ce projet daroyen procédait chez nous, les premiers fondateurs, d'une profonde réflexion. Il fallait une institution démocratique, drôle, libre et amicale. La nouvelle organisation devait être un acte de foi en l'avenir, l'expression d'un dynamisme et d'une ambition poussés à leur paroxysme, reposant sur les talents de tous les membres. Force est de constater que trois ans après, la réussite est totale.

Réussite d'abord au niveau constitutionnel car ce fut le premier projet qui a vu le jour. Avec l'immense travail et sa collaboration de tous les instants, l'Archichancelier a su mettre au point une véritable Constitution digne des plus prestigieuses et des plus

ambitieuses des institutions. Réussite ensuite en termes artistiques. De nombreuses entreprises ont en effet pris forme depuis trois ans. Des parodies à la BD (certes en cours de production), en passant par le majestueux calendrier, l'ensemble de ces innovations furent saluées par des critiques positives.

Réussite enfin en ce qui concerne la communication. La création de Daroyland en fut d'abord la base, le lieu d'émancipation de libre-parole pour tous. Elle est désormais un lieu de bien-être et de bon vivre. En outre, le nouveau magazine dont vous venez de recevoir le premier numéro, poursuit cette politique de communication positive et appelle à la contribution de toutes et tous.

Toutefois, la DaroyTeam a aussi connu des épreuves qu'il a fallu surmonter avec peine et parfois rude douleur. Le conflit avec le RAW en fut un exemple. Mais ce qui vous préoccupe aujourd'hui, c'est la sécurité de Daroyland. Vous savez en effet que la ville est soumise désormais presque en permanence à la menace de missiles qui pointent chaque jour leurs nez aux portes de la ville. En concertation avec le Conseil Suprême et notamment le Grand Stratège, une décision symbolique, en ce jour anniversaire, a été décrétée. Face à l'insistance ennemie, nous pensons opter pour la dissuasion en nous dotant d'une base balistique de défense qui permette l'arrêt du largage de missiles anti-daroyen. Il s'agit d'un message fort envers nos détracteurs. Daroyland est et restera un havre de paix pour tous ses habitants. Il est indispensable que la paix et la sécurité soit assurées dans un esprit pacifique. Depuis quelques jours déjà, nous constatons avec plaisir que la croissance reprend tout doucement et que l'activité a de nouveau atteint 50% du plafond jamais atteint à Daroyland. Ce chiffre n'avait plus passé cette barre symbolique depuis plusieurs mois.

Moi-même, vous le comprendrez, depuis l'origine, je vous ai suivi, accompagné, épaulé. Je n'ai jamais transigé sur les principes, et toujours encouragé le mouvement avec enthousiasme. C'est donc avec un énorme plaisir que je tiens à poursuivre l'aventure. Avec mon ami Prophète, nous avons imaginé cette institution nouvelle, nous l'avons désirée avec ardeur et passion, et avons vaincu tous les obstacles pour engager ce magnifique projet dont le sort a permis de voir l'extraordinaire réussite. En fêtant cet anniversaire, nous ne faisons pas qu'un bilan. Nous regardons avec optimisme l'avenir. Et c'est sur cet espoir de croissance et de réussite durable que je souhaite à toutes et à tous, un joyeux anniversaire.

Vive le Conseil Suprême, Vive la DaroyTeam

Daroyland, le 15 mai 2008
Le Grand Pope

Conseil Suprême
Institution de la DaroyTeam

Temple de la Grande Prêtresse
69, Daroy Avenue
02099 DAROYLAND
Web : <http://daroyteam.wifeo.com>